

La nueva ruta (L470) comienza a funcionar el 22 de mayo y operará en días laborales con ocho trayectos diarios por sentido cada dos horas

---

La Comunidad estrena una línea interurbana de autobús para reforzar la conexión de Griñón y Humanes de Madrid con la capital

- Griñón también se comunica con Madrid a través de la L460 y Humanes por la C5 de Cercanías

**16 de mayo de 2023.**- La Comunidad de Madrid estrena este 22 de mayo una línea interurbana de autobús para facilitar la conexión entre los municipios de Griñón y Humanes de Madrid con la capital. Se trata de la L470 Madrid (Intercambiador Plaza Elíptica – Humanes – Griñón).

La nueva ruta efectuará ocho trayectos diarios por cada sentido todos los días laborables. Su cabecera se ubicará en el Intercambiador de Plaza Elíptica, concretamente en la dársena 20, situada en la planta -2 de estas instalaciones (que compartirá con las líneas 460 y 463).

Las seis salidas desde Griñón serán a las 6:20, 8:20, 10:20, 12:20, 14:20, 16:20, 18:20 y 20:20. Y desde Madrid se realizarán a las 7:20, 9:20, 11:20, 13:20, 15:20, 17:20, 19:20 y 21:20. El paso de los vehículos por Humanes de Madrid se producirá aproximadamente diez minutos después de las salidas de la línea desde Griñón.

Griñón dispone de conexión con la capital a través de la línea de autobús 460 Batres – Madrid (Intercambiador Plaza Elíptica). A su vez, Humanes de Madrid hace lo propio por la C5 de Cercanías.